

RECOMMANDATIONS : salle Erfoud/code SOU 33

-Besoin de financement chez les collectivités locales pour développer des plans d'action

-L'engagement citoyen pour que les changements s'opèrent au niveau local et que les plans d'action soient plutôt opérationnels.

-La formation des cadres qualifiés capables de sensibiliser non seulement les citoyens mais aussi les gouvernements locaux à la question du changement climatique.

-L'engagement des maires dans la convention Afrique subsaharienne, pour capitaliser les efforts à travers un réseau d'élus.

RECOMMENDATIONS: Erfoud Hall / Session code: SOU 33

- Local Governments need funding for the development of action plans
- Citizen's commitment for changes to take place at the local level and for action plans to be rather operational.
- Training of qualified senior staff to raise the awareness of not only the citizens but also the local governments regarding the issue of climate change.
- The commitment of mayors in the Sub-Saharan Africa Covenant, to capitalize efforts through a network of elected officials.